



Seligenthaler Maibaum gestohlen

(swe) Es muss ein Schock für die Kinder des Kindergartens Seligenthal gewesen sein: Auf einmal war am Donnerstag der Maibaum weg! Den Baum hat ein Mitglied des Elternbeirats gestiftet, erzählt Kinderpflegerin Corinna Langwieser. Mit ihm soll den Kindern die bayerische Tradition des Maibaumaufstellens nähergebracht werden. Dabei wurde den Kindern auch erzählt, dass ein Maibaum auch geklaut werden kann und sie ihn des-

halb gut bewachen müssen. Denn Langwieser hatte einen Plan: Am Donnerstag sollte der Maibaum in der Nacht geklaut werden. Gesagt, getan: Der Baum war weg. Doch alles halb so schlimm: Am Freitag brachten die Diebe aus Obersüßbach den Baum vor den Augen der Kinder zurück, beruhigt Langwieser. Wie es die Tradition verlangt, gab es für die Diebe als Auslöse zusammen mit den Kindern eine Brotzeit.

Foto: Florian Pichlmaier